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Rag : « Je n’ai pas envie de reprendre les mêmes habitudes qu’avant »

 

Alors que les clubs et discothèques devraient rouvrir début juillet, the ID FACTORY accueille Rag, DJ et
productrice de soirées notamment au sein du collectif Barbi(e)turix. Artiste reconnue du clubbing lesbien à Paris,
elle revient sur ses premiers pas dans la musique électronique, son engagement pour des safe places, la création
de sets qui parlent à sa communauté et son aspiration à des changements dans le business de la nuit.
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The ID Factory est une série de podcasts développés par Electronic Music Factory et Tsugi Radio.

Dans cet épisode, Rag évoque ses premiers souvenirs de musique, des chants corses sur une cassette de ses
parents, son goût précoce pour organiser des fêtes, sa découverte des platines dans une ambiance de sororité.
Directrice artistique des soirées Barbi(e)turix, collectif lesbien et féministe créé en 2004 à Paris, Rag revient sur
ces années de mobilisation pour permettre aux femmes de vivre pleinement la musique électro en sécurité et en
liberté. Du Pulp aux soirées Wet for me à la Machine du Moulin Rouge, Rag et le collectif ont fait avancer la
cause des femmes avec les fêtes LGBTQI. Après cette longue interruption liée au Covid, la DJ s’interroge sur
l’avenir du streaming, la capacité de la nouvelle scène électro à rebondir, l’évolution du clubbing et dit attendre
des changements dans les habitudes des acteurs de l’électro. L'entretien et le set de Rag sont enregistrés dans les
studios de Tsugi Radio  

L'entretien et le set de Rag sont enregistrés dans les studios de Tsugi Radio.

 

Écoutez son Set :

http://electronicmusicfactory.com/

